

平成29年

八田地区公民館だより

52号

11月

はった

豊かに生きる・・・

平成29年11月24日

初冠雪の便りが聞かれるようになり、一段と冷え込みが厳しくなりつつあるこの頃です。各地で色々な秋のイベントが開催される中、温泉公民館主催の「文化祭」も例年通り開催されました。

八田地域からも多数出品され、多くの方々が会場に足を運ばれて、作品の素晴らしさや、豊かな表現などに触れ、より一層心豊かになられた方々も多かったことと思います。畑には春野菜の種まきや玉ねぎなどが植えられるなど、農作業も一段落した所でしょうか。日一日と寒さが厳しくなるこの時期は、雪や寒さに対応した住居周辺の防寒対策、防雪対策などの備えなど、厳しい冬を健康で安全にそして快適に過ごせるための作業も進めなければなりません。日毎に紅葉鮮やかさを増し、さわやかな陽気の中で、自然の恵みを感じながら、心豊かに健康で充実した日々を過ごしたいものです。



俳句の会



10月13日 第24回俳句の会を八田コミセンで行いました。今回は、講師に奥田純子先生をお招きしました。いつものように全員が2句ずつ持ち寄り、日々の暮らしの中から生まれたそれぞれの句について話し合いました。10月は、秋という好季節で、収穫のこと、地域行事への参加のことなど、感動の句が多くったようです。回を重ねたこともあり、季語の使い方、句材の取り入れ方なども少しづつですが、分かりかけてきた現在です。今回は、講師さんをお迎えしたことで、添削、講評などを頂き、有意義な会を終えることができました。

(世話人：邑橋裕恵さんより)



各地区の花壇



あさひヶ丘



千原



鐘尾



千谷



宮脇



公民館前

公民館前の花壇に花苗を30本植えましたが、翌日には花びらがなくなっていました。何かに食べられてしまつたのでしょうか。

千原区敬老会



11月12日（日）千原区敬老会が地区公民館で実施されました。当日は31名の出席でしたが、ご長寿をお祝いするとともに、相互の親睦を深めることができました。太田勲区長の挨拶でスタート。新温泉町消費生活センターの小谷相談員と太田洋二温泉支所長による「寸劇」、婦人会有志による「ハンドベル演奏」、井上貴紀さんによる「ジャグジング」、女性歌手高垣ひろ美

（本名：高垣宏美 鳥取市在住）さんによる「歌謡ショー」と続きました。高垣ひろ美さんには、持ち歌「白兎海岸」「湯のまちみれん」をはじめ、数曲を披露していただきました。高垣さんは、何代か前の先祖が当区出身で、古者のみなさんの当時の想い出を頼りに、話で盛り上がってきました。昼食会では、弁当に加え、女性陣による手作りの「千原じやぶ」も召し上がっていただきました。みなさん、いつまでもお元気で長生きしてくださいね。（太田協力委員より）



習字講座



11月18日（土）午後1時より、八田コミュニティーセンターで「習字講座」がありました。参加者は10名。講師は岸本英之先生です。

参加者は、毛筆が初心者の方から心得のある方までおられました。

指導は「筆の持ち方」「筆の運び方」について示され、始筆と終筆を丁寧にすることなど、基礎・基本から指導されました。そして、どんなことでも「思い立ったら吉日」続けることが大事と話され、個々に応じて丁寧に指導されました。



フルートコンサートのお知らせ

1・日 時 平成29年12月17日（日）午後2時開演
2・場 所 八田コミュニティーセンター
3・出 演 ナチュレ



昨年も演奏していただきました「ナチュレ」の皆さんに、
今年も出演していただきます。
多忙な年末のひと時を、楽しい音楽に浸りながら、皆さんご一緒に楽しんでください。
御来場をお待ちしています。

体育館の使用禁止について

体育館のワックスがけを行います。つきましては下記の期間、
体育館を使用することができません。

記

【期間】 平成29年12月11日（月）～

平成29年12月15日（金）

大変ご迷惑をお掛けしますが、ご協力よろしくお願ひ致します。

公民館だよりのお問い合わせは
浅田まで（☎93-0306）